
第3回中川原公園の未来を語る会 振り返りシート

回答 集計

有意義だった 12

まあまあだった 0

つまらなかった 0

無回答 0

市民とともに造り育てて行くというコンセプトは素晴らしいと思います。引き続くよろしくお願いいたしま

す。
浸水可能性など前提条件の提示した方が考え易いのでは。

なし

１．今回のワークショップはいかがだったでしょうか？

2．中川原公園の整備コンセプト・基本方針について、足りないことや足してほしいことがあれば教えてくださ

い。
右岸の宿屋から見て、景色が城とマッチできるように

小・中・高生の意見（浸水を想定して）も聞きたいです。

中川原から川へ下る階段を3、4カ所
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有意義だった まあまあだった つまらなかった 無回答


